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Предварительный отчет

Председатель:  г-н Левицкий/г-жа Вронецкая . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . (Польша)

Члены: Боливия (Многонациональное Государство) . . . . . . . . . г-н Инчаусте Хордан
Китай  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Чжан Дяньбинь
Кот-д’Ивуар . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Джедже
Экваториальная Гвинея . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ндонг Мба
Эфиопия . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Вольдегерима
Франция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Геген
Казахстан . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Теменов
Кувейт . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н аль-Мунайех
Нидерланды . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Грегуар ван Харен
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Российская Федерация  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Полянский
Швеция . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Ваверка
Соединенное Королевство Великобритании и  
Северной Ирландии . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-н Аллен
Соединенные Штаты Америки . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . г-жа Тэчко

Повестка дня
 Положение в Гвинее-Бисау
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Заседание открывается в 15 ч. 05 м.

Утверждение повестки дня

Повестка дня утверждается.

Положение в Гвинее-Бисау

Председатель (говорит по-английски): На ос-
новании правила 37 временных правил процедуры 
Совета я приглашаю принять участие в этом засе-
дании представителя Гвинеи-Бисау.

На основании правила 39 временных правил 
процедуры Совета я приглашаю принять участие 
в заседании следующих докладчиков: помощника 
Генерального секретаря по политическим вопросам 
г-на Тайе-Брука Зерихуна; Директора-исполнителя 
Управления Организации Объединенных Наций по 
наркотикам и преступности г-на Юрия Федотова 
и Его Превосходительство Постоянного предста-
вителя Бразилии при Организации Объединенных 
Наций г-на Мауро Виейру в его качестве Предсе-
дателя Структуры по Гвинее-Бисау Комиссии по 
миростроительству.

Г-н Федотов участвует в сегодняшнем заседа-
нии в режиме видеоконференции, находясь в Вене.

Совет Безопасности приступает к рассмотре-
нию пункта своей повестки дня.

Сейчас я предоставляю слово г-ну Зерихуну.

Г-н Зерихун (говорит по-английски): Я благо-
дарен за предоставленную мне возможность пред-
ставить в устной форме обновленную информацию 
о политической обстановке и ситуации в плане без-
опасности в Гвинее-Бисау и о подготовке страны к 
выборам.

С момента принятия 28 февраля резолюции 
2404 (2018) удалось добиться вдохновляющего про-
гресса в усилиях по преодолению политического 
и институционального тупика, в котором Гвинея-
Бисау пребывает почти три года. Как известно 
членам Совета Безопасности, в ходе состоявшейся 
14  апреля чрезвычайной сессии Руководящего ор-
гана глав государств и правительств стран-членов 
Экономического сообщества западноафриканских 
государств (ЭКОВАС) президент Гвинеи-Бисау 
Жозе Мариу Ваш взял несколько ключевых обя-
зательств, которые за прошедший период были 
выполнены. К их числу относятся приведение 16 

апреля к присяге г-на Ариштидиша Гомиша в ка-
честве премьер-министра, решение о назначении 
которого было принято на основе консенсуса; опу-
бликование в тот же день указа, подтверждающего 
проведение 18  ноя бря выборов в законодательные 
органы; и созыв 19 апреля, впервые за более чем два 
года, пленарной сессии Национальной Ассамблеи. 
На своем заседании Ассамблея утвердила назначе-
ние Председателя и Исполнительного секретариата 
Национальной комиссии по проведению выборов 
и продлила до ноября срок полномочий законода-
тельного органа.

За прошедший период при содействии мини-
стерской делегации ЭКОВАС, которая посетила Би-
сау 24 апреля, было приведено к присяге новое ко-
алиционное правительство. Новое правительство, 
который будет выполнять свои служебные обязан-
ности до проведения в ноябре выборов в законода-
тельные органы, состоит из 26 министров, четыре 
из которых - женщины.

Удалось добиться существенного прорыва по-
сле достижения при содействии католического епи-
скопа Бисау соглашения между двумя основными 
политическими партиями — Африканской парти-
ей независимости Гвинеи и Кабо-Верде и Парти-
ей социального обновления. Этого также удалось 
добиться во многом благодаря давлению, которое 
ЭКОВАС последовательно оказывало на политиче-
ские стороны Гвинеи-Бисау, что привело к введе-
нию адресных санкций в отношении физических 
лиц, которые, как полагают, препятствуют усилиям 
по преодолению тупика, а также обеспечило под-
держку и содействие Объединенного отделения 
Организации Объединенных Наций по миростро-
ительству в Гвинее-Бисау (ЮНИОГБИС) и других 
членов Группы пяти, в которую входят междуна-
родные партнеры по Бисау, в частности, ЭКОВАС, 
Африканский союз, Европейский союз и Сообще-
ство португалоязычных стран (СПЯС).Эти обнаде-
живающие события прокладывают путь к началу 
избирательного процесса и созданию возможно-
стей для осуществления других миростроительных 
инициатив, которые были давно заморожены из-за 
этой тупиковой ситуации.

Тем не менее до сих пор остаются невыполнен-
ными некоторые ключевые положения Конакрий-
ского соглашения, заключенного при посредниче-
стве ЭКОВАС в октябре 2016 года. В качестве важ-
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нейшего следующего шага политические силы в 
Гвинее-Бисау приступили к обсуждениям, которые 
завершатся проведением национального диалога в 
формате «круглого стола», как это предусмотре-
но в Конакрийском соглашении. Ожидается, что 
после проведения этого национального диалога в 
формате «круглого стола» политические заинтере-
сованные стороны одобрят как правительственную 
программу, так и пакт о стабильности, в которых 
отражены принципы проведения ключевых реформ 
до завершения текущего срока полномочий зако-
нодательных органов. На первом заседании нового 
Совета министров, состоявшемся 10 мая, основное 
внимание было уделено подготовке к выборам. 
ЮНИОГБИС продолжит прилагать усилия, в том 
числе в рамках группы пяти международных пар-
тнеров Гвинеи-Бисау, для того чтобы подтолкнуть 
правительство к проведению обсуждений в фор-
мате «круглого стола» и, в более широком плане, 
к выполнению остающихся приоритетных задач, 
сформулированных в Конакрийском соглашении.

Что касается выборов в законодательные орга-
ны, то была завершена работа над проектным до-
кументом Программы развития Организации Объ-
единенных Наций (ПРООН) по оказанию прави-
тельству помощи в проведении выборов в размере 
7,7 млн долл. США. Этот проект предусматривает 
оказание поддержки в проведении технической 
подготовки к картографическим мероприятиям, 
обновлению списков избирателей, проведению 
информационно-просветительской работы с изби-
рателями и организации выборов. Правительство 
Гвинеи-Бисау внесло беспрецедентный взнос в раз-
мере 1,8 млн долл. США в фонд пакетного финан-
сирования ПРООН. ПРООН также внесла взнос в 
размере 200 000 долл. США в фонд, который, среди 
прочих приоритетов, позволит ей закупить биоме-
трическое оборудование для центра технической 
поддержки выборов министерства внутренних дел. 
Процесс торгов и закупки для приобретения биоме-
трического оборудования и соответствующего про-
граммного обеспечения начнется 21 мая, а 1 июня 
Национальная избирательная комиссия, осущест-
вляющая надзор за этим процессом, должна начать 
регистрацию избирателей.

Срочно необходимы дополнительные ресурсы 
для устранения дефицита финансовых средств в 
размере порядка 5,7 млн долл. США, требующихся 
для проведения регистрации избирателей и покры-

тия оперативных расходов на проведение выборов. 
Для того чтобы избежать очередной задержки в 
проведении выборов, важна будет поддержка меж-
дународного сообщества в выделении недостающе-
го финансирования. 

Вместе с тем мы по-прежнему обеспокоены си-
туацией с торговлей наркотиками и связанными с 
ней формами транснациональной организованной 
преступности. С момента принятия резолюции 
2404 (2018) было зарегистрировано по меньшей 
мере пять случаев конфискации партий наркоти-
ческих средств в международном аэропорту в Би-
сау, и многие опасаются, что это может быть лишь 
верхушкой айсберга. Мы надеемся, что усилия по 
укреплению потенциала ЮНИОГБИС в плане на-
блюдения за ситуацией и представления отчетно-
сти, предпринимаемые в настоящее время в сотруд-
ничестве с Управлением Организации Объединен-
ных Наций по наркотикам и преступности (УНП 
ООН) и другими партнерами, со временем позволят 
выявить реальные масштабы этой проблемы и бу-
дут содействовать борьбе с безнаказанностью.

Кроме того, после принятия резолюции 
2404  (2018) ЮНИОГБИС при поддержке Департа-
мента по политическим вопросам (ДПВ), Депар-
тамента операций по поддержанию мира и Депар-
тамента полевой поддержки приняло меры для 
перенаправления ресурсов и переориентации ме-
роприятий миссии в целях эффективного осущест-
вления новых приоритетов, сформулированных 
Советом Безопасности. С этой целью в период с 
24  по  31  марта в Бисау была направлена техни-
ческая миссия по оценке под руководством ДПВ, в 
состав которой вошли представители соответству-
ющих департаментов и подразделений Организа-
ции Объединенных Наций. Группа провела встре-
чи с национальными, региональными и междуна-
родными заинтересованными сторонами, а также 
работала в тесном сотрудничестве с ЮНИОГБИС, 
для того чтобы оказать содействие в перераспреде-
лении ресурсов миссии; также полным ходом идет 
внутренняя работа по переориентации. Была до-
стигнута договоренность о том, что ресурсы будут 
временно перенаправлены от бывших компонентов 
обеспечения верховенства права и поддержки ор-
ганов безопасности на оказание поддержки Специ-
альному представителю Генерального секретаря в 
предоставлении добрых услуг и содействии про-
ведению выборов, а также на деятельность недав-
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но созданного компонента по борьбе с незаконным 
оборотом наркотиков и организованной преступно-
стью. В состав этого компонента войдут представи-
тели УНП ООН.

Кроме того, ожидается, что полицейские под-
разделения Организации Объединенных Наций в 
будущем сосредоточат внимание на уголовном ро-
зыске и расследованиях, а также будет обеспечен 
учет аспектов поощрения прав человека и гендер-
ного равенства на всех направлениях деятельно-
сти миссии. Доклад и рекомендации технической 
миссии по оценке в Бисау также послужат руковод-
ством для деятельности миссии по стратегическому 
обзору, которая состоится в конце августа или нача-
ле сентября. Стратегический обзор будет включать 
в себя оценку Генеральным секретарем деятельно-
сти ЮНИОГБИС, в том числе вариантов возможной 
реконфигурации присутствия Организации Объ-
единенных Наций в стране и перераспределения 
приоритетности задач в соответствии с просьбой 
Совета, изложенной в резолюции 2404 (2018).

Недавние успешные усилия по оказанию заин-
тересованным сторонам в Гвинее-Бисау помощи в 
преодолении политического и институциональ-
ного тупика и вступлении на путь устойчивого 
мира и развития являются поводом для оптимизма. 
Период подготовки к проведению выборов в за-
конодательные органы, и особенно к следующим 
президентским выборам в 2019 году, будет иметь 
решающее значение и включает многие факторы 
неопределенности.

Прежде чем завершить мое выступление, я хо-
тел бы отметить заслуживающий высокой оценки 
вклад г-на Модибо Туре, который 6 мая завершил 
свою работу на посту Специального представителя 
Генерального секретаря, в частности его похваль-
ные усилия в деле установления тесных и конструк-
тивных отношений с ЭКОВАС и странами региона. 
Я хотел бы также приветствовать его преемника 
г-на Жозе Виегаса Филью, который приступит к ис-
полнению своих обязанностей в конце этого меся-
ца и продолжит развивать прогресс, достигнутый в 
Гвинее-Бисау. Я хотел бы также выразить призна-
тельность нашим партнерам — ЭКОВАС, Африкан-
скому союзу, Европейскому союзу и СПЯС — за их 
вклад, сотрудничество и усилия, которые помогли 
проложить путь к построению лучшего будущего 
для Гвинеи-Бисау; мы должны помочь народу Гви-

неи-Бисау не упустить эту возможность, оказав не-
обходимое содействие и влияние.

Председатель (говорит по-английски): Я благо-
дарю г-на Зерихуна за его брифинг.

Сейчас я предоставляю слово г-ну Федотову.

Г-н Федотов (говорит по-английски): Я хотел бы 
поблагодарить Совет Безопасности за пристальное 
внимание, которое он продолжает уделять угрозам 
для мира и стабильности в Гвинее-Бисау, создава-
емым незаконным оборотом наркотиков и други-
ми формами транснациональной организованной 
преступности. 

Как Совет признал в резолюции 2404 (2018), 
правительство Гвинеи-Бисау, Экономическое со-
общество западноафриканских государств, Объ-
единенное отделение Организации Объединен-
ных Наций по миростроительству в Гвинее-Бисау, 
Управление Организации Объединенных Наций по 
наркотикам и преступности (УНП ООН) и другие 
партнеры прилагают совместные усилия для реше-
ния этих неотложных задач. Эти усилия включают 
оказание поддержки Группе по транснациональной 
преступности, учрежденной в рамках Инициативы 
для стран западноафриканского побережья, Со-
вместной целевой группе по перехвату, действую-
щей в рамках Проекта по обеспечению связи между 
аэропортами (ЭРКОП), и бригаде судебной полиции 
по борьбе с торговлей людьми. С момента своего 
создания Группа по транснациональной преступно-
сти расследовала 70 дел о незаконном обороте нар-
котиков, привлечены к ответственности 113  лиц, 
конфискованы 71 кг кокаина и 1353 килограмма 
каннабиса. Благодаря наставнической работе, про-
веденной в рамках Проекта УНП ООН ЭРКОП в 
аэропорту Бисау, в апреле при попытке контрабанд-
ного провоза кокаина были арестованы пять пасса-
жиров. Вот лишь два примера позитивного эффекта 
от наращивания потенциала в рамках комплексной 
поддержки в целях усиления мер реагирования си-
стемы уголовного правосудия и укрепления мира и 
безопасности. УНП ООН разработало пакет мер по 
оказанию Гвинее-Бисау технической помощи, чет-
ко определив направления деятельности.

Во-первых, мы должны более усердно работать 
над наращиванием потенциала. Мы продолжим 
оказывать поддержку судебной полиции и дока-
завшим свою эффективность национальным меж-
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ведомственным элитным подразделениям, а имен-
но: подразделению по борьбе с транснациональной 
преступностью и совместному подразделению пе-
рехвата в аэропорту. Такая поддержка в развитии 
навыков обнаружения и проведения расследований 
должна охватывать сбор разведывательных данных 
и анализ, методы профилирования и обмен опера-
тивной информацией на национальном, региональ-
ном и международном уровнях.

Во-вторых, мы должны помочь в борьбе с неза-
конными финансовыми потоками. УНП ООН гото-
во откликнуться на полученную от подразделения 
финансовой разведки Гвинеи-Бисау просьбу об ока-
зании технической помощи в борьбе с отмыванием 
денег и предупреждением и пресечением незакон-
ных финансовых потоков. 

В-третьих, мы должны принимать более актив-
ные правоприменительные меры в ответ на пре-
ступления, совершаемые на море. Географическое 
расположение архипелага Бижагош, состоящего 
из  88 островов, делает Гвинею-Бисау еще более 
уязвимой мишенью для преступной деятельности, 
что обусловлено трудностями контроля обширных 
морских территорий.

Транснациональная организованная преступ-
ность в сочетании со сложной политической ситу-
ацией и обстановкой в плане безопасности, пробе-
лами в потенциале правоприменительных органов 
и нехваткой ресурсов представляет собой явную 
угрозу для Гвинеи-Бисау, региона и всего мира. Не-
сомненно, для противодействия незаконному обо-
роту наркотиков и ликвидации преступных сетей 
требуется специализированная помощь, а также 
финансовые средства. Несмотря на наши активные 
усилия по мобилизации ресурсов, в 2017 году объ-
ем финансовых средств УНП ООН на осуществле-
ние деятельности в Гвинее-Бисау резко сократился. 
Наше Управление должно полагаться исключитель-
но на проектное финансирование, даже когда речь 
идет о предоставлении экстренной технической по-
мощи. Однако доноры по-прежнему неохотно рабо-
тают с Гвинеей-Бисау ввиду текущей политической 
обстановки. 

Поэтому я хотел бы воспользоваться этой воз-
можностью, чтобы призвать международное сооб-
щество предоставить УНП ООН и другим между-
народным учреждениям возможность оказать все-
объемлющую поддержку, в которой Гвинея-Бисау 

нуждается для решения проблемы наркотиков и 
связанных с преступностью угроз в соответствии 
с резолюцией 2404 (2018), чтобы содействовать воз-
вращению на путь прогресса. Совет по-прежнему 
может рассчитывать на УНП ООН. 

Председатель (говорит по-английски): Я благо-
дарю г-на Федотова за его выступление. 

Сейчас я предоставляю слово г-ну Виейре.

Г-н Виейра (Бразилия) (говорит по-английски): 
Я хотел бы поблагодарить Вас, г-жа Председатель, 
за приглашение выступить в Совете Безопасности 
в качестве Председателя структуры по Гвинее-Би-
сау Комиссии по миростроительству (КМС). Пре-
жде чем начать, я хотел бы также приветствовать 
назначение г-на Жозе Виегаса Филью из Бразилии 
в качестве нового Специального представителя Ге-
нерального секретаря в Гвинее-Бисау и главы Объ-
единенного отделения Организации Объединенных 
Наций по миростроительству в Гвинее-Бисау. Г-н 
Вегас уже более сорока лет работает на государ-
ственной и дипломатической службе, и КМС рас-
считывает на тесное сотрудничество с ним. Я хотел 
бы поблагодарить также бывшего Специального 
представителя Генерального секретаря г-на Моди-
бо Туре за его тесное сотрудничество с Комиссией 
по миростроительству и Управлением по поддерж-
ке миростроительства (УПМС) в период его пребы-
вания на этой должности в Гвинее-Бисау.

Со времени моего предыдущего брифинга в Со-
вете Безопасности 14 февраля (см. S/PV. 8182) в Гви-
нее-Бисау произошли положительные изменения. Я 
не буду долго останавливаться на этих моментах, 
особенно после того, как мы заслушали сегодня 
прекрасное выступление помощника Генерального 
секретаря по политическим вопросам г-на Тайе-
Брука Зерихуна. Как мы уже слышали, президент 
Жозе Мариу Ваш на основе консенсуса назначил 
Ариштидиша Гомеша на должность премьер-мини-
стра и подтвердил, что выборы в законодательные 
органы состоятся 18 ноября. Члены нового прави-
тельства были приведены к присяге 26 апреля.

После почти трех лет политического тупика 
19 апреля была созвана внеочередная пленарная 
сессия парламента, в ходе которой Национальная 
народная ассамблея избрала новое руководство 
Национальной избирательной комиссии и продли-
ла срок ее девятого созыва до ноября. Назначение 
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нового председателя Национальной избирательной 
комиссии действительно является важным шагом, 
поскольку это было одним из препятствий в подго-
товке к предстоящим в ноябре выборам. Как я уже 
информировал Совет в феврале, этот факт подчер-
кивали многие из тех, с кем я беседовал в Гвинее-
Бисау во время моего визита в эту страну в июле 
прошлого года.

Позвольте мне также добавить, что 3 мая пред-
седатель организационного комитета Националь-
ной конференции Гвинеи-Бисау по вопросам укре-
пления мира и развития отец Домингуш да Фонсека 
представил президенту Жозе Марии Вашу доклад 
под названием «Во имя мира». Этот документ стал 
итогом длительного процесса национальных кон-
сультаций с участием более 3000 человек из числа 
гвинейской диаспоры и жителей страны. В докумен-
те, цель которого состоит в содействии националь-
ному примирению, рассматривается ряд вопросов, 
связанных с миростроительством. Работа над этим 
докладом началась в 2009 году, а Фонд мирострои-
тельства предоставлял поддержку в этом процессе.

Что касается Фонда миростроительства, то сле-
дует отметить, что в этом году началась реализация 
его нового портфеля проектов для Гвинеи-Бисау. 
Как я уже упоминал в ходе моего предыдущего бри-
финга, речь идет о шести проектах на общую сумму 
7,3 млн долл. США на период с января 2018  года по 
июнь 2019 года. Эти проекты призваны способство-
вать использованию восходящего подхода к миро-
строительству, поддержке инклюзивных процессов 
и расширению участия женщин и молодежи.

В понедельник, 14 мая, я созвал совещание 
Структуры КМС по Гвинее-Бисау для обсуждения 
последних событий в стране. На нем мы заслуша-
ли заместителя Специального представителя Ге-
нерального секретаря в Гвинее-Бисау г-на Дэвида 
Маклахлана-Карра, постоянного наблюдателя от 
Экономического сообщества западноафриканских 
государств (ЭКОВАС) г-на Тану Коне, постоянного 
представителя Экваториальной Гвинеи и Председа-
теля Комитета Совета Безопасности, учрежденного 
в соответствии с резолюцией 2048 (2012) по Гвинее-
Бисау посла Анатолио Ндонга Мба, посла Фернан-
ду Делфима да Силву из Гвинеи-Бисау и г-жу Барри 
Фриман, — которые представили нам последнюю 
информацию о работе УПМС.

В ходе этого весьма полезного совещания участ-
ники одобрили происходящие в стране события, 
включая проведение свободных и справедливых 
выборов с соблюдением конституционных рамок. 
Участники подчеркнули также ценность участия 
ЭКОВАС и признали эффективную, превентивную 
и сдерживающую роль Миссии ЭКОВАС в Гвинее-
Бисау, а также важность обеспечения непрерывно-
го характера ее работы до тех пор, пока не будут 
полностью соблюдены необходимые для ее вывода 
условия, по крайней мере до проведения президент-
ских выборов 2019 года. Поэтому КМС хотела бы 
отметить конструктивный настрой правительства 
Гвинеи-Бисау и политических субъектов, который 
позволил достичь консенсуса по вопросу назначе-
ния Ариштидиша Гомеша премьер-министром, а 
также назначить членов его кабинета и установить 
дату проведения выборов в законодательные орга-
ны в течение этого года.

Тем не менее я хотел бы подчеркнуть важность 
дальнейшей поддержки этой позитивной динамики 
и необходимость продвижения вперед в работе над 
другими положениями Конакрийского соглашения, 
в том числе принятия Пакта стабильности. Я уве-
рен, что власти Гвинеи-Бисау и ключевые полити-
ческие стороны будут и впредь демонстрировать 
лидерство и решимость в этом вопросе.

Я хотел бы также отметить усилия региона по 
выходу из тупиковой политической ситуации в 
стране. Это стало возможным благодаря образцо-
вой международной координации действий пяти 
международных организаций, участвующих в про-
цессе миростроительства в Гвинее-Бисау, а именно: 
ЭКОВАС, Африканского союза, Европейского со-
юза, Организации Объединенных Наций и Сообще-
ства португалоязычных стран (СПЯС). КМС при-
няла активное участие в этих усилиях. 

Все упомянутое мною свидетельствует о под-
ходе к делу миростроительства, направленном на 
сохранение мира, а также о важности обеспечения 
слаженности международных усилий в поддержку 
миростроительства и сохранения мира с учетом 
специфики каждой страны и с особым упором на 
инклюзивность и партнерство с региональными и 
субрегиональными организациями, равно как и с 
другими соответствующими заинтересованными 
сторонами, в том числе с гражданским обществом. 
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И в этом тоже проявляется дополнительная польза 
от деятельности КМС.

Что касается избирательного процесса, то в 
число важных задач, которые предстоит решить, 
входят, в частности, финансирование выборов и 
обновление списка избирателей. Существующие 
финансовые проблемы надлежит преодолеть, что-
бы создать условия для своевременной подготов-
ки к выборам. Программой развития Организации 
Объединенных Наций (ПРООН) и правительством 
Гвинеи-Бисау подписан проектный документ в 
поддержку избирательного процесса. Его общим 
бюджетом в размере 7,7 млн долл. США охваче-
ны техническая подготовка к картографированию, 
обновление списка избирателей и практическое 
управление процессом проведения выборов. Важно 
подчеркнуть, что правительство Гвинеи-Бисау уже 
внесло беспрецедентный вклад в этот фонд пакет-
ного финансирования. Свои взносы в него вносит 
и ПРООН. Помимо той технической помощи, ко-
торую Европейский союз в настоящее время ока-
зывает Управлению технической поддержки изби-
рательным процессам, он также готовится внести 
свой вклад в проект по оказанию поддержки в про-
ведении выборов. Тем не менее, все равно еще не-
обходимы дополнительные финансовые средства. 
Поэтому я хотел бы еще раз призвать международ-
ное сообщество оказать содействие в восполнении 
существующего недостатка финансовых средств на 
проведение этого процесса. 

Я хотел бы также еще раз заявить Совету о сво-
ем намерении в предстоящие месяцы - вероятно, 
в июле - посетить Гвинею-Бисау для того, чтобы 
проконсультироваться с широким кругом заинте-
ресованных сторон о том, как КМС может оказать 
дополнительную поддержку прилагаемым в стране 
миростроительным усилиям, особенно в проведе-
нии предстоящих выборов. Точная дата визита бу-
дет определена в консультации с местными властя-
ми. Такой визит позволит мне самому пронаблюдать 
за ходом подготовки к парламентским выборам. По 
возвращении я намерен созвать заседание КМС для 
обсуждения этого процесса. Я также хотел бы еще 
раз выразить свою готовность поделиться своими 
выводами с членами Совета Безопасности.

Структура по Гвинее-Бисау будет и впредь при-
стально следить за развитием событий в Гвинее-Би-
сау и оказывать стране поддержку при помощи раз-

личных инициатив. Теперь, когда выход из полити-
ческого тупика найден, необходимо приложить все 
усилия к тому, чтобы побудить международное со-
общество продемонстрировать возобновление до-
верия к Гвинее-Бисау. 

В заключение я хотел бы напомнить членам Со-
вета Безопасности о том, что в настоящее время Бра-
зилия является Председателем Сообщества порту-
галоязычных стран (СПЯС). Как и в отношении мо-
его предыдущего брифинга в Совете, члены СПЯС 
поддерживают мои замечания и рекомендации.

Председатель (говорит по-английски): Я благо-
дарю г-на Виейру за его брифинг. 

Теперь я предоставляю слово желающим вы-
ступить членам Совета. 

Г-н Джедже (Кот-д’Ивуар) (говорит по-
французски): Я благодарю помощника Генераль-
ного секретаря по политическим вопросам г-на 
Тайе-Брука Зерихуна и Директора-исполнителя 
Управления Организации Объединенных Наций 
по наркотикам и преступности (УНП ООН) г-на 
Юрия Федотова за их содержательные брифинги. 
Хотелось бы также поприветствовать принимаю-
щего участие в этом заседании Постоянного пред-
ставителя Бразилии и Председателя Структуры по 
Гвинее-Бисау Комиссии по миростроительству г-на 
Мауро Виейру. Я также пользуюсь случаем, чтобы 
поздравить г-на Жозе Виегаса Филью с его назначе-
нием на пост Специального представителя по Гви-
нее-Бисау и главы Объединенного отделения Орга-
низации Объединенных Наций по миростроитель-
ству в Гвинее-Бисау (ЮНИОГБИС), а также воздать 
должное его предшественнику на этом посту г-ну 
Модибо Туре за его замечательную работу во главе 
Отделения. 

С момента принятия 28 февраля 2018 года резо-
люции 2404 (2018) о продлении мандата Объединен-
ного отделения Организации Объединенных Наций 
по миростроительству в Гвинее-Бисау поступаю-
щая из страны обнадеживающая информация сви-
детельствует о реальном прорыве в сложившейся 
там ранее ситуации, которая характеризовалась, в 
частности, институциональным и политическим 
кризисом. Действительно, представляется, что по-
литические субъекты Гвинеи-Бисау, в том числе 
президент Жозе Мариу Ваш, Африканская партия 
независимости Гвинеи и Кабо-Верде и Партия за 
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социальное обновление, преисполнились решимо-
сти посредством искреннего диалога и спокойных 
консультаций постараться совместно вывести свою 
страну на путь к прочному миру.

В связи с этим я хотел бы воздать должное всем 
заинтересованным сторонам, в том числе граждан-
скому обществу и религиозным лидерам, и при-
звать их продолжать эти усилия с целью обеспечить 
Гвинее-Бисау более светлое будущее. Единогласное 
назначение на пост премьер-министра г-на Ариш-
тидиша Гомиша, назначение на 18 ноября 2018 года 
даты проведения парламентских выборов, откры-
тие и возобновление работы парламента, а также 
создание 25 апреля 2018 года инклюзивного прави-
тельства служат свидетельствами этого нового им-
пульса, который, разумеется, пока неустойчив, но 
вселяет надежду. Эти различные события, закла-
дывающие основу для мирного преодоления кризи-
са, являются результатом прогресса, достигнутого 
в осуществлении Конакрийского соглашения от 
14  октября 2016 года, остающегося единственной 
единодушно согласованной основой, которая долж-
на позволить отыскать надежные способы урегули-
рования ситуации в Гвинее-Бисау. 

Тем не менее, несмотря на эти позитивные 
сдвиги, выполнение стоящих впереди задач тре-
бует постоянной поддержки и помощи со стороны 
международного сообщества, чтобы преодолеть 
препятствия на пути к окончательному установле-
нию мира в Гвинее-Бисау. Дальнейшими предус-
мотренными Конакрийским соглашением этапами 
являются следующие: организация совещания «за 
круглым столом» для налаживания национального 
диалога, подписание пакта о стабильности и подго-
товка к проведению парламентских выборов. В свя-
зи с этим следует принимать во внимание четкие 
первоочередные задачи, поставленные перед ЮНИ-
ОГБИС в резолюции 2404 (2018), особенно в том, 
что касается выборов. Поэтому наша страна хотела 
бы призвать доноров и международное сообщество 
обеспечить создание технического потенциала, не-
обходимого для проведения открытых, справедли-
вых и заслуживающих доверия парламентских вы-
боров. Помимо этого, для содействия стабилизации 
страны ЮНИОГБИС следует продолжать сотруд-
ничество с региональными организациями, в том 
числе Экономическим сообщество западноафри-
канских государств (ЭКОВАС) и другими между-
народными партнерами. 

Одна из важнейших стоящих перед Гвинеей-Би-
сау задач заключается в обеспечении безопасности 
как внутри страны, так и на ее границах. Решение 
этой задачи требует обновления соответствующе-
го законодательства и национальных механизмов 
для более эффективной борьбы с транснациональ-
ной организованной преступностью, в том числе с 
незаконным оборотом наркотиков и отмыванием 
денег, которые угрожают безопасности и стабиль-
ности Гвинеи-Бисау и субрегиона. Руководству-
ясь такими соображениями, Совет Безопасности в 
своей резолюции 2404 (2018) призвал Управление 
Организации Объединенных Наций по наркотикам 
и преступности принимать в этом деле более ак-
тивное участие, чтобы вести энергичную борьбу с 
этим злом. 

В этой связи наша страна хотела бы напомнить 
- в частности, в том, что касается сотрудничества 
ЭКОВАС с УНП ООН - о существовании Регио-
нального плана действий ЭКОВАС для Западной 
Африки на период 2016-2020 годов, осуществление 
которого призвано способствовать, среди прочего, 
сокращению в субрегионе масштабов распростра-
нения наркомании, незаконного оборота наркоти-
ков и преступности. Не следует забывать о том, что 
неудовлетворительное решение задач обеспечения 
безопасности могло бы отрицательно сказаться на 
текущем политическом процессе. 

В связи с этим мы считаем крайне необходи-
мым предоставить УНП ООН необходимые сред-
ства для выполнения его задач, чтобы способство-
вать успешному преодолению этого кризиса. В ко-
нечном счете, только ответственность самих поли-
тических субъектов Гвинеи-Бисау за свою судьбу и 
постоянная поддержка со стороны международных 
партнеров позволят Гвинее-Бисау восстановить 
мир, который является одной из гарантий ее соци-
ально-экономического развития. 

Г-н Ндонг Мба (Экваториальная Гвинея) (го-
ворит по-испански): Республика Экваториальная 
Гвинея рада созыву сегодняшнего брифинга и бла-
годарит помощника Генерального секретаря г-на 
Тайе-Брука Зерихуна за представленную им весьма 
важную информацию. Мы хотели бы также побла-
годарить посла Мауро Виейру за прилагаемые им 
важные и неустанные усилия по выполнению обя-
занностей, возложенных на него в прошлом году. С 
удовлетворением отмечаем назначение г-на Жозе 
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Виегаса Филью на пост нового Специального пред-
ставителя Генерального секретаря и главы Объ-
единенного отделения Организации Объединен-
ных Наций по миростроительству в Гвинее-Бисау 
(ЮНИОГБИС). Хотели бы еще раз поблагодарить 
бывшего Специального представителя г-на Моди-
бо Туре за его инициативную работу и постоянное 
сотрудничество с Советом Безопасности в течение 
двух лет его пребывания в этой должности.

После почти трех лет политического и институ-
ционального кризиса в Гвинее-Бисау у Совета Безо-
пасности и международного сообщества появились 
основания для оптимизма. Такая благоприятная ат-
мосфера является логическим следствием недавне-
го позитивного развития событий в стране. Прези-
дент Жозе Мариу Ваш 16 апреля дал надежду свое-
му народу, друзьям Гвинеи-Бисау и международно-
му сообществу, назначив на основе консенсуса г-на 
Ариштидиша Гомиша на пост премьер-министра. 
Назначение г-на Гомиша на эту важную государ-
ственную должность стало результатом продол-
жительных переговоров при поддержке главным 
образом Экономического сообщества западноаф-
риканских государств (ЭКОВАС) и Африканского 
союза, благодаря чему основные политические пар-
тии смогли достичь твердого консенсуса. Несколь-
ко дней спустя ЮНИОГБИС приветствовало всеоб-
щее одобрение гражданским обществом и народом 
в целом назначения столь опытного политика. 

Что касается недавно сформированного пред-
ставительного правительства, хотя Африканская 
партия независимости Гвинеи и Кабо-Верде и Пар-
тия социального обновления, действительно, кон-
тролируют большинство правительственных порт-
фелей, настоящей неожиданностью стало то, что 
лидеры трех других партий — председатель «Союза 
за перемены», председатель Партии демократиче-
ской конвергенции и председатель Партии за новую 
демократию — получили места в парламенте, что 
свидетельствует о подлинно представительном со-
ставе правительства. Главной целью нового прави-
тельства, которому предстоит добиться ощутимых 
результатов за сравнительно короткий промежуток 
времени, является проведение в спокойной обста-
новке транспарентных и инклюзивных выборов в 
законодательные органы 18 ноября. Для этого ис-
ключительно важно, чтобы в избирательный фонд 
как можно скорее были направлены необходимые 
средства в размере 7,7 млн долл. США. Правитель-

ство и Программа развития Организации Объеди-
ненных Наций согласовали выделение этой суммы 
для внесения изменений в перепись избирателей и 
создания нового отдела картографии, с тем чтобы 
правительство и новое руководство Национальной 
избирательной комиссии располагали технически-
ми средствами, необходимыми для успешного про-
ведения выборов в мирной и спокойной обстановке.

Для миростроительства и укрепления поли-
тического и институционального прогресса недо-
статочно просто провести выборы. Конакрийское 
соглашение требует также других всеобъемлющих 
преобразований, таких как пересмотр Конститу-
ции, подписание пакта о стабильности, реформа 
избирательного законодательства, реформа закона 
о политических партиях, включая их государствен-
ное финансирование, а также реформа секторов 
обороны, безопасности и правосудия и разработка 
программы развития в соответствии с концепцией 
«Терра Ранка». Перспективы в области развития 
имеют жизненно важное значение для возвраще-
ния страны на путь экономического развития. Мы 
высоко ценим и признаем уже оказываемую под-
держку в форме взносов, а также воздаем должное 
правительству Гвинеи-Бисау, внесшему первона-
чальный взнос в размере 1,8 млн долл. США. При-
зываем доноров, основные международные финан-
совые учреждения и традиционных и нетрадицион-
ных доноров Гвинеи-Бисау оказывать соответству-
ющую помощь в целях продвижения вперед этого 
процесса.

Важно, чтобы такое развитие обеспечивалось 
в контексте регионального развития. Как было от-
мечено в коммюнике Комиссии Африканского со-
юза от 2 мая, мы призываем новые власти и все за-
интересованные стороны в Гвинее-Бисау наладить 
тесное взаимодействие в рамках демократических 
институтов страны и принять безотлагательные 
конструктивные меры для скорейшего решения су-
ществующих проблем в целях обеспечения прочной 
стабильности в стране. Примеры Либерии и Сьер-
ра-Леоне со всей очевидностью свидетельствуют о 
том, что благодаря усилиям, политической воле, со-
лидарности, координации и международной помо-
щи мирное и прочное решение может быть найдено 
и для ситуации в Гвинее-Бисау. 

В заключение мы хотели бы выразить призна-
тельность и воздать должное региональным учреж-
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дениям — ЭКОВАС и Африканскому союзу — за 
огромные усилия и значительный прогресс, достиг-
нутый ими в целях преодоления политического и 
институционального тупика. Следует также отме-
тить участие и усилия Европейского союза, Орга-
низации Объединенных Наций и Сообщества пор-
тугалоязычных стран. Важно, чтобы эти междуна-
родные структуры сохраняли приверженность ока-
занию помощи Гвинее-Бисау в период после выбо-
ров и содействовали ей в составлении бюджета для 
достижения ее экономических целей. Я хотел бы 
выразить особую благодарность и признательность 
Директору-исполнителю Управления Организации 
Объединенных Наций по наркотикам и преступно-
сти г-ну Юрию Федотову за ту поддержку, которую 
он оказывает правительству Гвинеи-Бисау в деле 
борьбы с незаконным оборотом наркотиков.

В нашем качестве Председателя Комите-
та, учрежденного в соответствии с резолюцией 
2048  (2012) по Гвинее-Бисау, мы рассматриваем 
возможность проведения поездки в страну в конце 
июня для оценки достигнутого прогресса и стату-
са санкций, введенных в отношении военных ли-
деров, совершивших государственный переворот 
12  апреля 2012 года.

Г-н Аллен (Соединенное Королевство) (говорит 
по-английски): Позвольте мне также поблагодарить 
помощника Генерального секретаря г-на Зерихуна 
и посла Виейру за их брифинги. Кроме того, хотел 
бы выразить признательность Директору-исполни-
телю Федотову, несмотря на то что ему пришлось 
покинуть наше заседание из-за технических непо-
ладок. Его сообщение было весьма важным в све-
те особой угрозы организованной преступности в 
Гвинее-Бисау.

Вслед за уже выступившими ораторами Со-
единенное Королевство с удовлетворением отме-
чает прогресс, достигнутый за последнее время в 
Гвинее-Бисау. Этот прогресс значителен. После не-
скольких месяцев трудностей назначение на основе 
консенсуса премьер-министра, утверждение даты 
проведения выборов в законодательные органы и 
формирование представительного правительства 
являются подтверждением того, что здравый смысл 
и осознание важности обеспечения безопасности 
в Гвинее-Бисау были поставлены выше узких по-
литических интересов. Тем не менее я считаю, что 
всем нам важно убедиться в наличии дальнейшего 

прогресса прежде, чем мы сможем с уверенностью 
сказать, что перед нами новая реальность. Необхо-
димо, чтобы лидеры Гвинеи-Бисау соблюдали до-
стигнутое ими политическое соглашение. Это со-
глашение касается будущего их страны и народа, и 
его нельзя делать заложником личных разногласий. 

Для подготовки к выборам, до которых оста-
лось всего шесть месяцев, требуется единство. Нам 
также необходимы согласованные шаги по прове-
дению политических и конституционных реформ 
с учетом конкретных обязательств, взятых в Кона-
кри. Мы уже видели, как представители граждан-
ского общества, будь то религиозные лидеры или 
женщины-посредники, действуют на благо долго-
срочных интересов страны. Мы настоятельно при-
зываем лидеров Гвинеи-Бисау создать возможности 
для обеспечения их конструктивного участия в по-
литических процессах. Мы, члены Совета, знаем, 
что именно инклюзивное политическое урегулиро-
вание приносит прочные результаты.

Разумеется, прогресс в Гвинее-Бисау был бы не-
возможен без терпеливого руководства Экономиче-
ского сообщества западноафриканских государств 
(ЭКОВАС). Мы настоятельно призываем ЭКОВАС 
продолжать свои усилия в целях окончательного 
урегулирования политического кризиса, а Совет, в 
свою очередь, должен сохранять единство в своей 
поддержке ЭКОВАС и всей впечатляющей работы, 
которую оно проводит.

В феврале Совет Безопасности продлил мандат 
Объединенного отделения Организации Объеди-
ненных Наций по миростроительству в Гвинее-Би-
сау (ЮНИОГБИС), сузив круг его ведения с упором 
на оказание добрых услуг. Хотя ситуация на местах 
изменилась, мандат остается столь же, если не еще 
более, актуальным. В краткосрочной перспективе 
в приоритете должно быть укрепление процесса 
политического урегулирования и проведение вы-
боров. В среднесрочной перспективе потребуется 
дальнейшее оказание добрых услуг, с тем чтобы 
довести до конца политические реформы. Мы при-
ветствуем также все большее внимание, уделяемое 
борьбе с транснациональной организованной пре-
ступностью и незаконным оборотом наркотиков, 
которые угрожают безопасности не только этой 
страны, но и всего региона и международного со-
общества в целом.
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Мы тепло приветствуем выступление посла 
Виейры и разделяем его мнение о важности тако-
го подхода, как сохранение мира. Учитывая изме-
нившуюся политическую обстановку на местах и 
обновленный мандат, своевременным и отрадным 
представляется назначение нового Специального 
представителя Генерального секретаря г-на Жозе 
Вьегаша Фильо. У него есть возможность с новыми 
силами и энтузиазмом взяться за переориентиро-
вание и оптимизацию деятельности ЮНИОГБИС в 
соответствии с февральским мандатом, а также за 
выполнение приоритетных задач на местах.

В то же время я хотел бы высказать искреннюю 
признательность Соединенного Королевства быв-
шему Специальному представителю Генерального 
секретаря г-ну Модибо Туре. Невзирая на препят-
ствия, с которыми сталкивалось ЮНИОГБИС, он 
демонстрировал подлинную приверженность делу 
помощи Гвинее-Бисау вплоть до окончания срока 
его полномочий и помог добиться тех успехов, ко-
торые мы сегодня обсуждаем.

Г-жа Тэчко (Соединенные Штаты Америки) 
(говорит по-английски): Я также хотела бы побла-
годарить помощника Генерального секретаря г-на 
Зерихуна и посла Виейру за их сегодняшние высту-
пления, и хотя Директор-исполнитель г-н Федотов 
уже покинул совещание, мы хотели бы выразить 
ему нашу благодарность за то, что он с новой силой 
взялся за борьбу с незаконным оборотом наркоти-
ков и транснациональной организованной преступ-
ностью в Гвинее-Бисау. Я хотела бы присоединить-
ся также к другим ораторам и поприветствовать но-
вого Специального представителя Генерального се-
кретаря г-на Фильо, который сейчас входит в курс 
дел по его новому направлению работы. Мы очень 
рассчитываем на сотрудничество с ним и хотели бы 
выразить признательность его предшественнику на 
этом посту, Специальному представителю Гене-
рального секретаря г-ну Модибо Туре, за энтузиазм 
и самоотверженность, с которыми он добивался по-
зитивных перемен в жизни народа Гвинеи-Бисау.

Соединенные Штаты с удовлетворением от-
мечают консенсусное назначение и приведения к 
присяге премьер-министра Ариштидиша Гомеша, 
а также вновь подтвержденную приверженность 
президента Ваша выполнению Конакрийского со-
глашения. Хотя мы надеемся, что эти последние 
политические события говорят о позитивных пере-

менах в Гвинее-Бисау, прежний опыт заставляет 
нас сохранять осторожность. Всем заинтересован-
ным сторонам необходимо по-прежнему сохранять 
бдительность, с тем чтобы обеспечить выполнение 
обязательств, взятых на себя руководством страны. 
Этого заслуживает народ Гвинеи-Бисау и этого тре-
бует Совет. Мы настоятельно призываем президен-
та Ваша, лидера Африканской партии независимо-
сти Гвинеи и Кабо-Верде г-на Перейру и остальных 
субъектов продолжать работу по повышению спло-
ченности общества, выполнению Конакрийского 
соглашения и подготовке страны к проведению в 
ноябре этого года давно назревших парламентских 
выборов.

После оперативного формирования инклюзив-
ного правительства мы призываем его членов со-
средоточиться на разработке программе работы и 
обеспечении предоставления услуг, чтобы проде-
монстрировать серьезность их настроя служить на-
роду, который привел их к власти. В рамках всех 
этих усилий мы поощряем участие организаций 
гражданского общества и групп защиты прав жен-
щин. Мы приветствуем важное участие Женского 
форума в интересах мира и национального совета 
по делам женщин и с нетерпением ожидаем прове-
дения национального форума женщин и девочек в 
интересах мира, который планируется провести в 
Бисау в конце этого месяца.

Гвинея-Бисау наконец встала на путь подготов-
ки к недавно намеченным на ноябрь выборам в зако-
нодательные органы, и мы с нетерпением ожидаем 
свободного, справедливого и транспарентного во-
леизъявления. Мы призываем всех партнеров Гви-
неи-Бисау в регионе и международное сообщество 
найти способы оказания поддержки правительству 
в его усилиях по подготовке и проведению выбо-
ров, в том числе путем финансовой поддержки.

Незаконный оборот наркотиков и транснацио-
нальная организованная преступность разрушают 
жизни людей по всему миру. Мы действительно вы-
соко ценим работу, которую Управление Органи-
зации Объединенных Наций по наркотикам и пре-
ступности (УНП ООН) проделало в Гвинее-Бисау, и 
считаем, что эта работа положительно сказывается 
на сокращении незаконного оборота наркотиков и 
снижении уровня транснациональной организо-
ванной преступности. Создание в Бисау Группы 
по транснациональной преступности под эгидой 
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Инициативы для стран западноафриканского побе-
режья стало мощным инструментом объединения 
усилий по борьбе с торговлей людьми в регионе.

Мы были рады узнать, что 20 временно отстра-
ненных от работы членов Группы были восстанов-
лены в должностях, и нас обнадеживает серия кон-
фискаций партий наркотиков в аэропорту Бисау в 
апреле. Мы надеемся увидеть больше конкретных 
результатов такого рода, а также надеемся на тща-
тельное расследование и обеспечение подотчет-
ности при поддержке со стороны правительства и 
служб безопасности, вне зависимости от того, куда 
приведут улики. Вместе с тем для дальнейшего из-
менения ситуации нам хотелось бы, чтобы персо-
нал УНП ООН вернулся в Бисау. Вместе с нашими 
коллегами в Совете, Секретариате и УНП ООН мы 
будем работать над тем, чтобы это случилось.

Мы вновь приветствуем инициативность Эко-
номического сообщества западноафриканских го-
сударств (ЭКОВАС), в том числе его февральские 
санкции, наложенные на стороны, подрывающие 
выполнение Конакрийского соглашения, и его ори-
ентированные на перспективу усилия по содей-
ствию долгосрочному урегулированию кризиса в 
Гвинее-Бисау и осуществлению остальных положе-
ний Конакрийского соглашения.

Как я отмечала в феврале (см. S/PV.8194), мы 
считаем, что принятие резолюции 2404 (2018), 
посредством которой продлевается мандат Объ-
единенного отделения Организации Объединен-
ных Наций по миростроительству в Гвинее-Бисау 
(ЮНИОГБИС), приведет к реальному повышению 
эффективности его работы, что позволит ему сосре-
доточиться на выходе из сложившейся тупиковой 
ситуации. Уже через два месяца после ее принятия 
мы наблюдаем ощутимое развитие политического 
процесса и рассчитываем на то, что миссия будет 
уделять особое внимание политическим решени-
ям и оказывать добрые услуги в сотрудничестве с 
ЭКОВАС. Мы с удовлетворением отмечаем даль-
нейшее осуществление резолюции 2404 (2018), 
определяющей поставленные перед миссией зада-
чи, ее размеры и бюджет.

Мы с удовлетворением отмечаем также по-
зитивные события последнего месяца, признавая, 
однако, тот факт, что Гвинее-Бисау предстоит про-
делать еще большой путь. На этом пути ее народ 
ожидают многочисленные препятствия, но мешаю-

щие поступи прогресса, непримиримые и эгоистич-
ные лидеры не должны быть одним из них. Пока 
представляется, что лидеры продемонстрировали 
готовность добросовестно предпринять определен-
ные шаги. Мы будем внимательно отслеживать их 
работу в предстоящие недели и месяцы в процес-
се осуществления ими Конакрийского соглашения, 
содействия единству, предоставления услуг населе-
нию Гвинеи-Бисау, борьбы с коррупцией и транс-
национальной организованной преступностью, а 
также подготовки страны к ноябрьским выборам.

Г-н Ваверка (Швеция) (говорит по-английски): 
Я хотел бы присоединиться к другим ораторам и 
поблагодарить помощника Генерального секретаря 
г-на Зерихуна и Директора-исполнителя Управле-
ния Организации Объединенных Наций по Нарко-
тикам и преступности г-на Федотова за их ценные 
сегодняшние выступления. Я хотел бы также вы-
разить признательность Председателю Структуры 
по Гвинее-Бисау в Комиссии по миростроительству 
послу Мауро Виейре за его значимое участие в се-
годняшней дискуссии.

С тех пор как мы в последний раз собирались в 
этом зале для обсуждения ситуации в Гвинее-Би-
сау, произошел целый ряд положительных изме-
нений. Мы приветствуем состоявшееся 16 апреля 
назначение на пост премьер-министра г-на Ариш-
тидиша Гомеша, а также состоявшееся 25 апреля 
формирование общенародного правительства. Оба 
события представляют собой важные шаги в деле 
осуществления Конакрийского соглашения и созда-
ния предпосылок для проведения свободных, спра-
ведливых и демократических выборов. Мы при-
держиваемся оптимистичного взгляда, считая, что 
эти новые события могут помочь проложить путь к 
прочному урегулированию политического кризиса 
в стране.

Мы высоко оцениваем работу с Гвинеей-Бисау 
Экономического сообщества западноафриканских 
государств (ЭКОВАС) и посредничество со сторо-
ны региональных субъектов, что вновь демонстри-
рует, как путем региональной работы можно выйти 
из политического тупика, урегулировать споры и 
предотвратить конфликты.

В этой связи я хотел бы выразить особую при-
знательность Председателю Руководящего органа 
глав государств и правительств ЭКОВАС прези-
денту Фору Гнассингбе и посреднику ЭКОВАС по 
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Гвинее-Бисау президенту Гвинейской Республики 
Альфа Конде за сыгранную ими роль.

Сейчас все заинтересованные стороны должны 
работать над проведением 18 ноября своевремен-
ных и заслуживающих доверия выборов и дальней-
шим осуществлением Конакрийского соглашения. 
Что касается выборов, то необходимо закрыть де-
фицит финансирования мероприятий по регистра-
ции избирателей и проведению выборов. Миссия 
ЭКОВАС в Гвинее-Бисау будет также играть важ-
ную роль в преддверии предстоящих выборов.

Мы приветствуем изменение структуры Объ-
единенного отделения Организации Объединен-
ных Наций по миростроительству в Гвинее-Бисау 
(ЮНИОГБИС) и назначение нового Специального 
представителя Генерального секретаря г-на Жозе 
Вьегаша Фильо. Мы поздравляем его с назначени-
ем и рассчитываем на тесное сотрудничество с ним.

Несмотря на достигнутый в последнее вре-
мя прогресс, еще предстоит решить ряд реальных 
проблем, и исключительно важное значение для 
продвижения вперед будут иметь добрые услуги 
Специального представителя. Кроме того, мы при-
ветствуем стратегические и ориентированные на 
конкретные результаты отчеты ЮНИОГБИС, при-
званные дать Совету Безопасности возможность в 
полной мере играть свою роль путем принятия ре-
шений на основе всестороннего понимания ситуа-
ции на местах и того, как он может наилучшим об-
разом поддержать эту страну. Это тем более важно, 
что ситуация в стране остается нестабильной. Ны-
нешнюю нестабильность может усугубить эконо-
мическая ситуация. Мы отмечаем, что в этом году, 
по всей видимости, урожай орехов кешью будет 
хуже, чем в прошлом. По этой причине мы счита-
ем, что было бы важно дать оценку рискам и/или 
проанализировать конфликтные ситуации. Комис-
сия по миростроительству призвана играть важную 
роль в объединении усилий всех игроков и оказа-
нии содействия в анализе угроз и вызовов. Мы при-
ветствуем предстоящий июльский визит Председа-
теля и с нетерпением ожидаем его следующего вы-
ступления в Совете. Состоящая из шести пунктов 
«дорожная карта» и Конакрийское соглашение со-
храняют свою актуальность и являются единствен-
ным законным способом продвижения вперед. Они 
должны быть осуществлены в полном объеме. 

Заглядывая вперед, можно сказать, что для 
устранения коренных причин конфликта в Гвинее-
Бисау потребуется вплотную заняться вопросами 
примирения и политического диалога и укрепления 
верховенства права путем создания эффективных и 
инклюзивных институтов, которые являются важ-
ными факторами обеспечения мира. Мы призываем 
усилить поддержку для активизации участия жен-
щин в мирных и политических процессах, особенно 
в контексте выборов. Обеспечение всестороннего 
участия женщин в построении будущего Гвинеи-
Бисау является важным условием обеспечения 
прочного мира и стабильности в стране.

В последние месяцы в Гвинее-Бисау наблюдает-
ся значительный прогресс. Необходимо сохранить 
набранную динамику, и все стороны должны рабо-
тать сообща в целях полного осуществления Кона-
крийского соглашения и подготовки к проведению 
инклюзивных выборов. Мы готовы поддержать их 
в этих усилиях.

Г-н Меса-Куадра (Перу) (говорит по-испански): 
Наша делегация приветствует созыв этого заседа-
ния и выражает признательность помощнику Ге-
нерального секретаря по политическим вопросам 
г-ну Тайе-Бруку Зерихуну, послу Бразилии и пред-
седателю Структуры по Гвинее-Бисау Комиссии по 
миростроительству г-ну Мауро Виейре и Директо-
ру-исполнителю Управления Организации Объеди-
ненных Наций по наркотикам и преступности г-ну 
Юрию Федотову за их важные брифинги.

Прежде всего я хотел бы подчеркнуть прогресс, 
достигнутый в Гвинее-Бисау после принятия резо-
люции 2404 (2018). Перу приветствует назначение 
г-на Ариштидиша Гомеша премьер-министром 
на основе консенсуса между всеми сторонами и в 
соответствии с положениями Конакрийского со-
глашения. Мы с нетерпением ожидаем проведения 
выборов в законодательные органы, намеченные на 
18  ноября, и отмечаем тот факт, что Национальная 
ассамблея смогла собраться впервые с 2016 года. Эти 
события должны способствовать прогрессу в осу-
ществлении Конакрийского соглашения, основопо-
лагающего рамочного документа для урегулирова-
ния политического кризиса в стране. В этой связи 
мы хотели бы сослаться на три конкретных аспекта, 
над которыми, по нашему мнению, необходимо в 
безотлагательном порядке развернуть работу ради 
достижения устойчивого мира в Гвинее-Бисау.
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Первый аспект касается проведения свободных 
и честных выборов. Мы считаем, что успешное про-
ведение выборов в законодательные органы в этом 
году будет способствовать нормальному ходу пре-
зидентских выборов в 2019 году. Это подразумевает 
поощрение масштабного участия граждан, особен-
но женщин и молодежи, в рамках инклюзивного и 
транспарентного процесса. Мы приветствуем тот 
факт, что Национальная ассамблея назначила четы-
рех членов Национальной избирательной комиссии, 
включая ее председателя. В то же время мы под-
черкиваем необходимость адекватного финанси-
рования этого процесса и наличия технических и 
логистических возможностей. Поэтому мы высоко 
оцениваем посреднические усилия Объединенного 
отделения Организации Объединенных Наций по 
миростроительству в Гвинее-Бисау (ЮНИОГБИС), 
его добрые услуги и содействие с его стороны в ор-
ганизации выборов. Мы приветствуем поддержку, 
оказываемую Программой развития Организации 
Объединенных Наций, и отмечаем необходимость 
дальнейшего сотрудничества со стороны междуна-
родного сообщества.

Во-вторых, необходимо повышать безопас-
ность и расширять доступ к правосудию. Мы осо-
бенно обеспокоены уязвимостью Гвинеи-Бисау 
перед лицом таких угроз, как незаконный оборот 
наркотиков и транснациональная организованная 
преступность, которые подрывают институты и 
общественное устройство. Необходимо воспрепят-
ствовать вовлечению террористических групп в 
регионе в такие виды деятельности. Поэтому мы 
считаем важным укреплять институциональный 
потенциал, в частности в области безопасности и 
правосудия, а также выступаем за более активное 
сотрудничество Управления Организации Объ-
единенных Наций по наркотикам и преступности 
с ЮНИОГБИС, чтобы поддержать национальные 
усилия в этих областях.

Третий момент касается строительства процве-
тающего, мирного и инклюзивного общества. Необ-
ходимо устранить коренные причины конфликтов, 
особенно в ситуации, когда большая часть населе-
ния живет в условиях нищеты и уязвимости. Эта 
ситуация может усугубиться из-за сокращения объ-
емов производства орехов кешью, главной статьи 
экспорта. В этой связи мы подчеркиваем необходи-
мость обеспечения предсказуемого и стабильного 
финансировании деятельности Фонда мирострои-

тельства по поддержке усилий Гвинеи-Бисау, что-
бы обеспечить гражданам этой страны в том числе 
доступ к начальному образованию, услугам здра-
воохранения и правосудию. Мы призываем к тому, 
чтобы в рамках проектов, осуществляемых при 
поддержке Комиссии по миростроительству, при-
оритетное внимание уделялось устойчивому раз-
витию страны и расширению прав и возможностей 
женщин и молодежи. Мы подчеркиваем важность 
надлежащим образом координировать эту работу 
с ЮНИОГБИС, страновой группой Организации 
Объединенных Наций и гражданским обществом.

В заключение мы хотели бы подчеркнуть важ-
ную посредническую роль Экономического сооб-
щества западноафриканских государств (ЭКОВАС), 
Африканского союза, Сообщества португалоязыч-
ных стран, Европейского союза и других междуна-
родных субъектов, приверженных делу мира в Гви-
нее-Бисау. Мы также отмечаем работу г-на Модибо 
Турена на посту главы ЮНИОГБИС и приветству-
ем назначение г-на Жозе Вьегаша Филью, о профес-
сиональных качествах которого широко известно, 
Специальным представителем Генерального секре-
таря в Гвинее-Бисау и главой соответствующего 
отделения.

Г-жа Геген (Франция) (говорит по-французски): 
Я также хотела бы поблагодарить посла Бразилии 
г-на Мауро Виейру, помощника Генерального се-
кретаря по политическим вопросам г-на Таей-Брук 
Зерихуна и Исполнительного директора Управле-
ния Организации Объединенных Наций по нарко-
тикам и преступности (ЮНОДК) г-на Юрия Федо-
това за их содержательные брифинги о политиче-
ской ситуации и обстановке в плане безопасности 
в Гвинее-Бисау. Франция весьма признательна им 
за их работу, которая проводилась параллельно с 
возобновлением диалога между сторонами в Гви-
нее-Бисау после заключения Конакрийского согла-
шения в октябре 2016 года. Я хотела бы остановить-
ся на трех моментах, которые уже затрагивались в 
предыдущих выступлениях. 

Во-первых, я хотела бы вновь заявить о полной 
поддержке со стороны Франции решения президен-
та Жозе Мария Ваша назначить Ариштидиша Гоме-
ша на должность консенсусного премьер-министра. 
Полтора года спустя после заключения Конакрий-
ского соглашения это назначение свидетельствует 
о стремлении сторон выйти из политического ту-
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пика. Франция также приветствует формирование 
премьер-министром Гомешем инклюзивного пра-
вительства, в чьи основные обязанности будет вхо-
дить создание политических и институциональных 
условий, необходимых для проведения парламент-
ских выборов в ноябре.

Во-вторых, недавние политические события, 
которые мы с такой надеждой ждали, отражают 
согласованные действия международного сообще-
ства и региональных организаций по урегулирова-
нию кризиса в Гвинее-Бисау. В этой связи я хотела 
бы вновь заявить о полной поддержке Францией 
инициатив региональных организаций, в частности 
Экономического сообщества западноафриканских 
государств (ЭКОВАС), которое играет огромную 
роль. Ведь именно по итогам внеочередной сессии 
глав государств и правительств ЭКОВАС по вопро-
су Гвинеи-Бисау президент Ваш назначил Аришти-
диша Гомеша на должность премьер-министра. Мы 
убеждены, что задаче урегулирования конфликта 
будет уделено значительное внимание в ходе кон-
сультаций и в рамках взаимодействия с местными 
субъектами. В этой связи следует отметить, что 
группа из пяти партнеров Гвинеи-Бисау, о которой 
упомянул посол Виейра, представляет собой под-
ходящий координационный механизм, который 
должен быть сохранен и который и далее должен 
пользоваться нашей поддержкой.

В-третьих, крайне важно, чтобы Совет Безопас-
ности, Комиссия по миростроительству и между-
народные доноры не сворачивали свою поддержку 
усилий Объединенного отделения Организации 
Объединенных Наций по миростроительству в Гви-
нее-Бисау (ЮНИОГБИС), а также усилий ЮНОДК, 
чья роль имеет исключительно важное значение 
для создания здоровой обстановки, благоприятной 
для долговременной политической стабилизации. 
Недавние события в стране настраивают на осто-
рожный лад с учетом достигнутого в последнее 
время прогресса. Поэтому очень важно, чтобы мы 
все вместе направили правильный сигнал - не те-
рять бдительности и демонстрировать неизменную 
преданность делу после консенснусного назначе-
ния премьер-министра.

Новый мандат ЮНИОГБИС, предусмотренный 
в резолюции 2404 (2018), должен помочь в орга-
низации деятельности по приоритетным направ-
лениям урегулирования кризиса в Гвинее-Бисау: 

осуществление Конакрийского соглашения, соблю-
дение намеченных сроков избирательного цикла 
и пересмотр Конституции. В этой связи я хотела 
бы передать наши наилучшие пожелания ново-
му Специальному представителю Генерального 
секретаря и выразить нашу признательность его 
предшественнику.

В заключение следует отметить, что вовлече-
ние женщин в работу по урегулированию кризиса, 
в частности, с помощью сети женщин-посредников, 
также является важным элементом, который будет 
способствовать продвижению диалога с участием 
местных сторон. Для долговременного урегулиро-
вания ситуации в Гвинее-Бисау необходимо запу-
стить всеохватный процесс, пользующийся всеоб-
щей поддержкой. В противном случае последствия 
будут дестабилизирующими, чего мы не можем 
допустить.

Г-н Вольдегерима (Эфиопия) (говорит по-
английски): Мы благодарим помощника Генераль-
ного секретаря Тайе-Брука Зерихуна за его брифинг 
о последних событиях в Гвинее-Бисау. Мы также 
благодарим Директора-исполнителя Федотова за 
его выступление в режиме видео-телеконферен-
ции и высоко оцениваем работу, которую проводит 
Управление Организации Объединенных Наций по 
наркотикам и преступности в области борьбы с не-
законным оборотом наркотиков и транснациональ-
ной организованной преступностью. Мы также вы-
соко оцениваем брифинг председателя структуры 
по Гвинее-Бисау Комиссии по миростроительству 
(КМС), в том числе информацию об итогах ее по-
следнего заседания. Мы высоко оцениваем актив-
ные и постоянные усилия структуры в поддержку 
миростроительства и сохранения мира в Гвинее-
Бисау. Мы принимаем к сведению намерение Пред-
седателя посетить эту страну и надеемся услышать 
о его впечатлениях по возвращении. Мы также  
присоединяемся к другим ораторам и приветствуем 
назначение представителя Бразилии г-на Жозе Ве-
гаса Филью новым Специальным представителем в 
Гвинее-Бисау и главой Объединенного отделения 
Организации Объединенных Наций по миростро-
ительству в Гвинее-Бисау  (ЮНИОГБИС), а также 
благодарим бывшего Специального представителя 
Модибо Туре за его самоотверженную работу.

Как об этом говорилось в ходе брифингов, ко-
торые мы только что заслушали, в Гвинее-Бисау 
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наметились позитивные сдвиги, и мы хотели бы 
подтвердить слова наших африканских коллег из 
Кот-д’Ивуара и Экваториальной Гвинеи. После ин-
ституционального паралича в последние три года 
консенсусное назначение президентом Жозе Ма-
риу Вашом на пост премьер-министра Ариштиди-
ша Гомеша после консультаций с представителями 
политических партий и организаций гражданско-
го общества действительно является шагом в пра-
вильном направлении. Решение о проведении пар-
ламентских выборов, возобновление работы пар-
ламента и приведение к присяге нового кабинета 
также не могут не обнадеживать. Эти и другие по-
зитивные события, безусловно, возродили чувство 
надежды и оптимизма, и мы всячески приветствуем 
их. Мы хотели бы выразить признательность пра-
вительству Гвинеи-Бисау и политическим игрокам 
за их конструктивное взаимодействие, которое при-
вело к этому прорыву.

Роль, которую играет Экономическое сообще-
ство западноафриканских государств (ЭКОВАС) 
в урегулировании институционального кризиса 
действительно заслуживает высокой оценки и под-
тверждает важный вклад, который региональные 
и субрегиональные организации могут вносить в 
урегулирование конфликтных и кризисных ситу-
аций в их непосредственном окружении в тесной 
координации с другими международными заинте-
ресованными сторонами. Разумеется, мы не можем 
упустить из виду задачи, которые еще предстоит 
решить, и надеемся, что позитивный импульс, ко-
торый мы наблюдаем, будет сохранен.

Центральная роль Конакрийского соглашения 
в деле сохранения мира, безопасности и развития 
в Гвинее-Бисау невозможно переоценить, и мы на-
деемся, что все заинтересованные стороны в стра-
не будут уважать и соблюдать это Соглашение при 
урегулировании своих разногласий и проблем, с 
которыми сталкивается их страна. Постоянное уча-
стие международного сообщества, несомненно, бу-
дет иметь жизненно важное значение для создания 
обстановки, способствующей проведению мирных 
и заслуживающих доверия выборов, а также устра-
нению бюджетного дефицита страны.  Постоянная 
поддержка со стороны ЮНИОГБИС и структуры 
КМС также будет  иметь весьма существенное зна-
чение в этом отношении.

Наконец, мы считаем, что последовательные 
усилия ЭКОВАС, Африканского союза, Организа-
ции Объединенных Наций, Сообщества португало-
язычных стран и других соответствующих партне-
ров будут и впредь иметь ключевое значение для 
реализации долгосрочного решения в Гвинее-Бисау. 

Г-н аль-Мунайех (Кувейт) (говорит по-
арабски): Прежде всего, я хотел бы искренне по-
благодарить помощника Генерального секретаря 
по политическим вопросам Тайе-Брука Зерихуна, 
Директора-исполнителя Управления Организации 
Объединенных Наций по наркотикам и преступно-
сти (УНП ООН) г-на Юрия Федотова и Председа-
теля структуры по Гвинее-Бисау Комиссии по ми-
ростроительству г-на Мауро Виейру за их ценные 
выступления.

Я также хотел бы воспользоваться этой возмож-
ностью, чтобы поздравить Специального предста-
вителя Генерального секретаря в Гвинее-Бисау г-на 
Жозе Вегаса Филью с вступлением в новую долж-
ность. Мы желаем ему успехов в этой роли и заверя-
ем его в нашей полной поддержке. Я также хотел бы 
выразить признательность покидающему свой пост 
Специальному представителю г-ну Модибо Туре 
за проделанную работу. Мы желаем ему всяческих 
успехов в его будущих начинаниях.

Прошло полтора года после подписания Кона-
крийского соглашения, и мы рады видеть практиче-
ские позитивные шаги, которые предпринимаются 
всеми сторонами в целях создания благоприятных 
условий для осуществления остальных положений 
Соглашения. В этой связи мы приветствуем реше-
ние президента Жозе Мариу Ваша избрать премьер-
министра на основе консенсуса, сформировать ин-
клюзивное правительство и провести в ноябре вы-
боры в законодательные органы. Мы настоятельно 
призываем все заинтересованные стороны и впредь 
придерживаться этого конструктивного подхода и 
добиваться реализации невыполненных положений 
Соглашения.

Что касается парламентских выборов, то мы 
настоятельно призываем Объединенное отделение 
Организации Объединенных Наций по мирострои-
тельству в Гвинее-Бисау оказать необходимую под-
держку в проведении выборов в соответствии с его 
мандатом, определенным в резолюции 2404 (2018), 
обеспечить, чтобы все слои общества участвовали в 
избирательном процессе, и внимательно следить за 
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развитием ситуации, чтобы предотвратить любые 
инциденты, способные подорвать этот процесс. Мы 
приветствуем продолжающиеся усилия Комиссии 
по миростроительству по мобилизации финансо-
вых средств в поддержку избирательного процес-
са, объем которых в настоящее время составляют 
7,7  млн долл. США.

С моей стороны было бы упущением не отме-
тить усилия региональных и международных ор-
ганизаций, работающих в Гвинее-Бисау, по содей-
ствию осуществлению Соглашения. Экономиче-
ское сообщество западноафриканских государств 
(ЭКОВАС), Африканский союз, Организация Объ-
единенных Наций, Европейский союз и Сообще-
ство португалоязычных стран вместе со всеми за-
интересованными сторонами прилагают большие 
усилия в целях осуществления ряда положений Со-
глашения, особенно в свете региональных инициа-
тив по урегулированию конфликта.

Мы приветствуем усилия, предпринимаемые 
Комиссией по миростроительству в целях под-
держки роли женщин и гражданского общества. 
Мы также высоко оцениваем роль УНП ООН в 
борьбе с оборотом наркотиков и организованной 
преступностью.

Недавние позитивные события в Гвинее-Бисау 
стали возможными благодаря работе, проделанной 
региональными организациями для активизации 
прогресса на местах. В этой связи требуется под-
держка со стороны Совета Безопасности. Мы при-
зываем ЭКОВАС продолжать предпринимать уси-
лия в этой области. Сейчас мы с нетерпением ожи-
даем проведения в конце года национальной кон-
ференции по вопросу о конституционной реформе, 
предусмотренной в Конакрийским соглашении.

Г-жа Грегуар Ван Харен (Нидерланды) (гово-
рит по-английски): Королевство Нидерландов хо-
тело бы выразить искреннюю признательность по-
мощнику Генерального секретаря Зерихуну, Дирек-
тору-исполнителю Управления Организации Объ-
единенных Наций по наркотикам и преступности 
(УНП ООН) г-ну Федотову и председателю струк-
туры по Гвинее-Бисау Комиссии по миростроитель-
ству послу Виейре за их брифинги о положении в 
Гвинее-Бисау. Мы хотели бы воспользоваться этой 
возможностью, чтобы выразить признательность 
Специальному представителю Туре за его напря-
женную работу в Гвинее-Бисау и искренне привет-

ствовать нового Специального представителя г-на 
Филью, приступающего к работе в Объединенном 
отделении Организации Объединенных Наций по 
миростроительству в Гвинее-Бисау (ЮНИОГБИС). 
Мы также высоко оцениваем важную работу, про-
водимую УНП ООН на местах, особенно в свете 
новых полномочий, предусмотренных в резолюции 
2404 (2018), и рассчитываем на тесное сотрудниче-
ство с ЮНИОГБИС с учетом того, что  положение в 
Гвинее-Бисау продолжает улучшаться.

Что касается положения в Гвинее-Бисау и осу-
ществления  резолюции 2404 (2018), то я хотела бы 
сосредоточить внимание на трех аспектах: позитив-
ном развитии событий в Гвинее-Бисау на местном 
уровне, важности оказания поддержки региональ-
ным усилиям, особенно со стороны Экономиче-
ского сообщества западноафриканских государств 
(ЭКОВАС), а также важности дальнейшего участия 
Совета Безопасности.

Во-первых, мы хотели бы еще раз приветство-
вать развитие событий в Гвинее-Бисау. Назначение 
премьер-министра на основе консенсуса, форми-
рование инклюзивного правительства и назначе-
ние конкретной даты выборов в законодательные 
органы являются позитивными шагами. Эти шаги 
отражают добрую волю ключевых политических 
игроков в Гвинее-Бисау и создают возможности для 
сотрудничества ЮНИОГБИС на основе его манда-
та с правительством и парламентом, которые уже 
функционируют.

Мы хотели бы подчеркнуть решающую роль, 
которую играют женские организации в преодоле-
нии политического тупика в Гвинее-Бисау, и вновь 
заявить о том, что их полномасштабное и равно-
правное участие в идущих в Гвинее-Бисау процес-
сах имеет ключевое значение. Мы призываем пра-
вительство Гвинеи-Бисау и впредь взаимодейство-
вать с женщинами на всех этапах и на всех уровнях 
политического процесса.

Правительству, президенту и другим политиче-
ским субъектам необходимо продолжить работу по 
организации назначенных на 18 ноября свободных 
и честных парламентских выборов, а также прези-
дентских выборов в будущем году. В дальнейшем 
потребуется возродить доверие к демократическим 
институтам и добиваться национального примире-
ния в Гвинее-Бисау.



S/PV.8261 Положение в Гвинее-Бисау 16/05/2018

18/23 18-15032

Это подводит меня к моему второму сообра-
жению - об оказании поддержки региону. Важ-
ную роль в Гвинее-Бисау играют пять ключевых 
политических организаций — ЮНИОГБИС, Со-
общество португалоязычных стран, Европейский 
союз, Африканский союз и, особенно, ЭКОВАС, 
также известные как «пятерка». Совету Безопас-
ности необходимо продолжать поддерживать ак-
тивное вовлечение в дела Гвинеи-Бисау ЭКОВАС и 
его миссии, а также тесное сотрудничество между 
ЭКОВАС, ЮНИОГБИС и остальными участниками 
«пятерки» в дальнейшем продвижении вперед. Мы 
не должны недооценивать роль, которую ЭКОВАС 
сыграло в преодолении политического кризиса. От 
нового Специального представителя Генерально-
го секретаря потребуется и впредь оказывать под-
держку ЭКОВАС и стимулировать такое сотруд-
ничество в предстоящие месяцы, особенно в свете 
организации выборов.

Теперь перехожу к третьему соображению. Нет 
никаких оснований для самоуспокоенности в отно-
шении Гвинеи-Бисау. Совет Безопасности должен 
продолжать заниматься этим вопросом. Хотя в по-
следнее время события в Гвинее-Бисау характери-
зуются как позитивные, нельзя упускать из виду 
необходимость всестороннего осуществления при-
нятого в Бисау плана действий из шести пунктов и 
Конакрийского соглашения. Приветствуя позитив-
ные события, мы также должны по мере необходи-
мости проливать свет на те вопросы, которые нас 
беспокоят, такие, как назначение президентом Ва-
шем нового государственного министра г-на Боче 
Канде. Боче Канде включен в санкционный список 
ЭКОВАС, и его назначение служит напоминани-
ем нам о том, что хотя политическая ситуация и 
улучшилась, обстановка в Гвинее-Бисау остается 
нестабильной.

Эти политические успехи могут оказаться не-
долговечными, если не будут преодолены струк-
турные проблемы. На новое правительство возло-
жена задача составить такую правительственную 
программу, которой обеспечила бы национальное 
единство. Ключевым для сторон в Гвинее-Бисау яв-
ляется выход из нынешнего политического тупика.

В заключение мы настоятельно призываем по-
литических субъектов и работающую на местах 
«пятерку» продолжать оказывать поддержку ин-
клюзивному правительству Гвинеи-Бисау, а также 

в организации свободных и честных президентских 
выборов и всестороннем осуществлении Конакрий-
ского соглашения и принятого в Бисау плана дей-
ствий из шести пунктов. Постоянное вовлечение в 
эту работу Совета Безопасности будет по-прежнему 
крайне необходимо для дальнейшего продвижения 
вперед.

Г-н Чжан Дяньбинь (Китай) (говорит по-
китайски): Китайская делегация хотела бы побла-
годарить помощника Генерального секретаря г-на 
Тайе-Брука Зерихуна, г-на Федотова и посла Вией-
ру за их брифинги.

Китай высоко оценивает прогресс, достигну-
тый за последнее время в политическом процессе в 
Гвинее-Бисау, и начало осуществления различны-
ми сторонами в стране Конакрийского соглашения. 
Такие региональные и субрегиональные организа-
ции, как Экономическое сообщество западноафри-
канских государств (ЭКОВАС), Европейский союз 
и Сообщество португалоязычных стран (СПЯС), 
своими посредническими и добрыми услугами 
внесли существенный вклад в преодоление полити-
ческого кризиса в Гвинее-Бисау, что Китай высоко 
ценит. Китай призывает международных доноров и 
партнеров оказать стране двустороннюю и много-
стороннюю поддержку и продолжать сотрудничать 
в ее усилиях в области государственного строи-
тельства и улучшения жизни людей.

Мы надеемся на то, что страновая группа Орга-
низации Объединенных Наций, Комиссия по миро-
строительству, Объединенное отделение Организа-
ции Объединенных Наций по миростроительству в 
Гвинее-Бисау (ЮНИОГБИС), Программа развития 
Организации Объединенных Наций и Управление 
Организации Объединенных Наций по наркоти-
кам и преступности будут и впредь оказывать этой 
стране адресную помощь с учетом ее потребностей.

Китай поддерживает африканские страны в по-
иске африканских решений африканских проблем. 
Они должны взаимодействовать с международным 
сообществом, в том числе с ЭКОВАС, а также с 
ЮНИОГБИС и новым Специальным представите-
лем Генерального секретаря по Гвинее-Бисау г-ном 
Филью, в развитии диалога и контактов между раз-
личными заинтересованными сторонами в Гвинее-
Бисау, сохранении стабильности и обеспечении 
развития Гвинеи-Бисау и Западной Африки в дол-
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госрочной перспективе и играть конструктивную 
роль в этом отношении.  

Г-н Теменов (Казахстан) (говорит по-
английски): Мы благодарим помощника Генераль-
ного секретаря г-на Зерихуна, Директора-испол-
нителя Управления Организации Объединенных 
Наций по наркотикам и преступности (УНП ООН) 
г-на Федотова и посла Виейру за их обстоятельные 
брифинги, посвященные последним событиям в 
Гвинее-Бисау.

Казахстан приветствует предпринимаемые в 
последнее время всеми сторонами обнадеживаю-
щие шаги к тому, чтобы выбраться из затянувше-
гося политического застоя в Гвинее-Бисау. Мы с 
удовлетворением отмечаем консенсусное назначе-
ние премьер-министра г-на Гомиша, формирование 
инклюзивного правительства и договоренность о 
проведении 18 ноября парламентских выборов.

Мы хотели бы поздравить нового Специально-
го представителя Генерального секретаря г-на Жозе 
Вьегаса Филью с его назначением и пожелать ему 
всяческих успехов. Мы выражаем нашу полную 
поддержку его решимости способствовать полити-
ческому урегулированию кризиса. Мы присоединя-
емся к другим делегациям в выражении глубокой 
признательности предыдущему главе Объединен-
ного отделения Организации Объединенных Наций 
по миростроительству в Гвинее-Бисау (ЮНИОГ-
БИС) г-ну Модибо Туре за его самоотверженную 
службу на этом посту. 

Мы также высоко ценим посреднические уси-
лия Экономического сообщества западноафрикан-
ских государств (ЭКОВАС) под руководством пре-
зидента Того Фора Гнассингбе  и президента Гвинеи 
Альфы Конде. Мы принимаем к сведению усилия 
членов группы пяти международных организаций в 
поддержку Гвинеи-Бисау. Мы считаем, что все эти 
меры в значительной мере способствовали позитив-
ным событиям в последнее время и являются ша-
гами в правильном направлении. Мы одобряем ре-
шение продлить мандат Миссии ЭКОВАС в Гвинее-
Бисау до 30 июня, учитывая, что эта миссия играет 
очень важную роль в содействии стабилизации в 
Гвинее-Бисау. Поэтому мы надеемся на дальнейшее 
продление мандата Миссии.

Важнейшей задачей сегодняшнего дня являет-
ся оперативная подготовка к выборам. Очевидно, 

что международным партнерам необходимо объ-
единить свои усилия для оказания избирательному 
процессу необходимой технической, материальной 
и финансовой поддержки.

Мы призываем все стороны воспользоваться 
этой конструктивной динамикой и незамедлитель-
но принять необходимые меры к осуществлению 
других до сих пор невыполненных положений Ко-
накрийского соглашения, в том числе в части пе-
ресмотра конституции и принятия пакта стабиль-
ности. В числе других вызывающих беспокойство 
вопросов, которыми мы должны безотлагательно 
заняться, незаконный оборот наркотиков и транс-
национальная организованная преступность. Для 
осуществления различных международных про-
грамм и проектов, направленных на укрепление ор-
ганов безопасности, судебных и правоохранитель-
ных органов, необходимо заручиться поддержкой 
национальных субъектов. Поэтому мы поддержи-
ваем разработанный УНП ООН комплекс мер по 
оказанию Гвинее-Бисау технической помощи. Мы 
призываем власти Гвинеи-Бисау продолжать укре-
плять сотрудничество с ЮНИОГБИС, УНП ООН и 
Интерполом на этих направлениях.

В дополнение к этим шагам целесообразно 
принять максимально эффективные меры для обе-
спечения стабильности и жизнестойкости страны 
посредством наращивания поддержки существую-
щим планам развития и стратегии миростроитель-
ства Организации Объединенных Наций с особым 
упором на образование и здравоохранение. Не ме-
нее важно обеспечить участие во всех этапах и на 
всех уровнях политического процесса женщин и 
молодежи. Мы призываем всех доноров предоста-
вить необходимые средства для осуществления 
всех таких мер.

Мы приветствуем планы посла Мауро Виейры 
и посла Анатолио Ндонга Мба в его качестве Пред-
седателя Комитета, учрежденного резолюцией 
2048  (2012) по Гвинее-Бисау, посетить эту страну. 
Этот визит будет способствовать улучшению диа-
лога между сторонами. Мы вновь заявляем о нашей 
готовности работать в тесном контакте со всеми 
соответствующими сторонами для оказания под-
держки усилиям по миростроительству и консоли-
дации в Гвинее-Бисау.

Г-н Инчаусте Хордан (Многонациональное 
Государство Боливия) (говорит по-испански): Мы 
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признательны за информацию, представленную 
помощником Генерального секретаря по политиче-
ским вопросам г-ном Тайе-Бруком Зерихуном, Ди-
ректором-исполнителем Управления Организации 
Объединенных Наций по наркотикам и преступ-
ности г-ном Юрием Федотовым и послом Мауро 
Виейрой в его качестве Председателя структуры по 
Гвинее-Бисау Комиссии по миростроительству.

Прошло почти три года с начала кризиса в 
Гвинее-Бисау, приведшего к неблагоприятной по-
литической обстановке в этой стране. Сегодня у 
нас большие ожидания, поскольку мы видим, что 
существующие в стране трудности удается преодо-
левать благодаря назначению одобренного консен-
сусом премьер-министра на основе компромиссной 
договоренности, активизировавшей осуществление 
Конакрийского соглашения, которое по-прежнему 
является основой для мирного урегулирования 
кризиса и поиска путей достижения прочного и 
устойчивого мира. Мы также внимательно следим 
за разработкой и принятием правительственной 
программы, которая поможет определить параме-
тры и структуру правительства.

Мы вновь призываем к укреплению этих со-
глашений, что позволит всем заинтересованным 
сторонам продолжать работу по содействию осу-
ществлению долгосрочного политического и соци-
ального урегулирования, в основе которого лежат 
исключительно интересы народа Гвинеи-Бисау, 
при неизменном уважении суверенитета, незави-
симости и территориальной целостности. В этой 
связи мы считаем, что в соответствии с «дорожной 
картой» от 10 сентября 2016 года всеобъемлющий 
диалог должен оставаться одним из главных ин-
струментов для создания условий для проведения 
во время срока службы нынешней администрации 
выборов в законодательный орган, а в 2019 году - 
президентских выборов.

Несмотря на масштабные последствия поли-
тического прогресса, которого удалось добиться, 
Гвинея-Бисау сталкивается с различными пробле-
мами, которые необходимо решать как можно бо-
лее эффективно. Во-первых, в краткосрочном пла-
не как правительство, так и парламент нуждаются в 
технической и финансовой поддержке, с тем чтобы 
они могли начать регистрацию избирателей и укре-
пление механизмов, необходимых для проведения 
парламентских выборов. В этой связи чрезвычай-

но важное значение имеет сотрудничество между 
соответствующими региональными и субрегио-
нальными организациями, поэтому мы отмечаем 
значительные усилия Экономического сообщества 
западноафриканских государств (ЭКОВАС) и его 
миссии в Гвинее-Бисау, а также вклад Европейско-
го союза и Сообщества португалоязычных стран и 
важную работу Объединенного отделения Органи-
зации Объединенных Наций по миростроительству 
в Гвинее-Бисау (ЮНИОГБИС), направленные на 
объединение усилий сторон в конфликте и поощ-
рение диалога.

Мы приветствуем усилия и выдающуюся рабо-
ту бывшего Специального представителя Генераль-
ного секретаря Модибо Туре, которому мы желаем 
всяческих успехов в его работе в будущем. Мы так-
же приветствуем назначение нового Специального 
представителя и Главы ЮНИОГБИС г-на Жозе Ви-
егаса Филью, который, мы уверены, будет испол-
нять свои обязанности с максимальным профессио-
нализмом. Мы считаем, что необходимо укреплять 
деятельность ЮНИОГБИС, уделяя основное внима-
ние инициативам, в рамках которых будут и впредь 
обеспечиваться возможности для диалога. Мы уве-
рены, что такие факторы помогут сформировать 
представительное правительство и добиться кон-
солидации предстоящих избирательных процессов.

Что касается работы ЮНИОГБИС, то мы с не-
терпением ожидаем стратегического обзора миссии 
и ее предложенной реорганизации. Мы также высо-
ко оцениваем работу, которую Структура по Гви-
нее-Бисау Комиссии по миростроительству прово-
дит под умелым руководством Бразилии, и подчер-
киваем важность укрепления связей, касающихся 
сотрудничества и обмена информацией между мис-
сией и Советом Безопасности. Мы также поощряем 
инициативу по проведению форума руководителей 
женских организаций по проблемам мира. Та рабо-
та в целях поиска политического решения, которую 
проводят в Гвинее-Бисау женщины, свидетельству-
ет о том, насколько большое значение имеет учет 
гендерной проблематики и участие женщин в по-
среднической деятельности и диалоге.

Что касается стабилизации положения в стране 
и вопросов безопасности, то одной из приоритет-
ных задач должна оставаться борьба с незаконным 
оборотом наркотиков и транснациональной пре-
ступностью. Роль, которую Организация Объеди-



18-15032 21/23

16/05/2018 Положение в Гвинее-Бисау S/PV.8261

ненных Наций играет по линии страновой группы и 
Программы развития Организации Объединенных 
Наций, должна быть неотъемлемой частью содей-
ствия развитию и укреплению верховенства права 
с целью сокращения масштабов проблемы наркоти-
ков и преступности путем укрепления различных 
компонентов системы правосудия. Помимо этого, 
международное сообщество должно оказывать Гви-
нее-Бисау помощь, необходимую для повышения 
эффективности контроля страны над ее прибреж-
ными районами и воздушным пространством и для 
подготовки сотрудников полиции, которые прово-
дят расследования в отношении организованной 
преступности и оборота наркотиков.

В заключение мы хотели бы отметить прогресс, 
достигнутый на данный момент на основе взаи-
модействия между всеми сторонами. В условиях 
политического, институционального и социально-
го кризиса обеспечение благополучия населения, 
в частности наиболее уязвимых групп граждан, 
должно быть основным ориентиром, который на-
правляет наши усилия на пути к окончательному 
обеспечению стабильности в Гвинее-Бисау.

Г-н Полянский (Российская Федерация): Бла-
годарим помощника Генерального секретаря ООН,  
исполнительного директора Отделения ООН по 
наркотикам и преступности Юрия Федотова и 
председателя бисайской конфигурации Комиссии 
по миростроительству Мауро Виейру за их инфор-
мативные выступления. Приветствуем также на-
значение Жозе Виегаса Филью на пост Специаль-
ного представителя Генсекретаря по Гвинее-Бисау 
и желаем ему успешной работы.   

Отмечаем значительный прогресс с момента 
назначения в середине апреля президентом страны 
Жозе Вашем премьер-министра Ариштидиша Го-
миша. Приветствуем формирование консенсусного 
Правительства, состав которого, насколько понима-
ем, удовлетворяет все основные политические силы 
Гвинеи-Бисау. Поддерживаем проводимую руко-
водством страны работу по подготовке парламент-
ских выборов, которые должны состояться в ноябре 
текущего года. Надеемся на эффективную работу 
по  сопровождению электоральных процессов со 
стороны Объединенного представительства Орга-
низации Объединенных Наций по миростроитель-
ству в Гвинее-Бисау (ЮНИОГБИС), которое распо-
лагает соответствующим мандатом по резолюции 

СБ 2404 (2018).  Обратили внимание на планы по 
проведению в скором времени общенационального 
собрания по вопросам конституционного обзора.  
Считаем, что такое мероприятия было бы крайне 
важным с точки зрения выработки предложений 
по реформе основного закона страны, что позволи-
ло бы упредить повторение в будущем имевшейся 
политической турбулентности. С удовлетворением 
отмечаем усилия Миссии Организации Объединен-
ных Наций по оказанию содействия властям стра-
ны в подготовке данного собрания.  

Хотели бы обратить особое внимание на важ-
ность противодействия транснациональной пре-
ступности и торговле наркотиками. Усилия, о кото-
рых говорил Юрий Федотов, заслуживают универ-
сальной поддержки. 

Выражаем признательность Экономическому 
сообществу стран Западной Африки (ЭКОВАС) 
в продвижении политического урегулирования в 
Гвинее-Бисау. При этом убеждены, что любые до-
говоренности о дальнейшей судьбе страны долж-
ны основываться на чаяниях самих ее граждан, без 
давления или навязывания готовых решений извне. 
Только так, отвечая подлинным национальным ин-
тересам, они могут сыграть положительную роль в 
деле выхода страны из многолетнего кризиса.  

Председатель (говорит по-английски): Сейчас я 
выступлю с заявлением в своем качестве предста-
вителя Польши.

Я хотела бы поблагодарить помощника Гене-
рального секретаря Тайе-Брука Зерихуна и Посто-
янного представителя Бразилии при Организации 
Объединенных Наций посла Мауро Виейру в его 
качестве Председателя Структуры по Гвинее-Би-
сау Комиссии по миростроительству за их весьма 
информативные брифинги о последних событиях 
в Гвинее-Бисау. Я хотела бы также поблагодарить 
Директора-исполнителя Управления Организации 
Объединенных Наций по наркотикам и преступ-
ности г-на Юрия Федотова за его всеобъемлющий 
анализ.

Польша приветствует недавние позитивные 
события в Гвинее-Бисау, имевшие место после 
саммита Экономического сообщества западноаф-
риканских государств (ЭКОВАС), состоявшегося 
14 апреля в Ломе. Назначение инклюзивного пра-
вительства во главе с назначенным на основе кон-
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сенсуса премьер-министром г-ном Ариштидишем 
Гомишем, возобновление работы Национальной ас-
самблеи, избрание председателя Национальной из-
бирательной комиссии и объявление о проведении 
в ноябре  парламентских выборов представляют со-
бой важные шаги по выходу из политического ту-
пика и успешному осуществлению Конакрийского 
соглашения.

На этом фоне незаконный оборот наркотиков и 
организованная преступность по-прежнему пред-
ставляют собой серьезную угрозу для мира и ста-
бильности в Гвинее-Бисау. В этой связи мы при-
зываем политических лидеров и государственные 
институты вести борьбу с этими преступлениями 
в сотрудничестве с УНП ООН, ЭКОВАС и Объеди-
ненным отделением Организации Объединенных 
Наций по миростроительству в Гвинее-Бисау.

В заключение мы высоко оцениваем ту роль, 
которую играют президент Того Фор Гнассингбе 
в его качестве Председателя Руководящего органа 
глав государств и правительств ЭКОВАС и прези-
дент Гвинейской Республики Альфа Конде в его 
качестве Посредника ЭКОВАС по Гвинее-Бисау, а 
также другие региональные и международные по-
средники в урегулировании политического кризи-
са. Наконец, что не менее важно, я хотела бы за-
явить о нашей полной поддержке недавно назначен-
ного Специального представителя Генерального 
секретаря г-на Жозе Виегаса Филью. Позвольте мне 
также выразить нашу искреннюю признательность 
его предшественнику г-ну Модибо Туре за его 
усилия по преодолению политического кризиса в 
Гвинее-Бисау.

Сейчас я возвращаюсь к исполнению своих обя-
занностей Председателя Совета. 

Я предоставляю слово представителю 
Гвинеи-Бисау.

Г-н да Силва (Гвинея-Бисау) (говорит по-
французски): Г-жа Председатель, я благодарю Вас за 
направление мне приглашения принять участие в 
заседании Совета Безопасности и за предоставле-
ние мне слова. 

Спустя восемнадцать месяцев после подписа-
ния Конакрийского соглашения моя страна, нако-
нец, назначила на основе консенсуса премьер-ми-
нистра. С 25 апреля в Гвинее-Бисау функционирует 
представительное правительство. Я искренне бла-

годарю всех членов Совета за их терпение, усилия 
и солидарность. Выражаю признательность Совету 
Безопасности, Экономическому сообществу запад-
ноафриканских государств (ЭКОВАС) и послу Ма-
уро Виейре. 

Перед нашим представительным правитель-
ством стоит непростая задача — обеспечить подго-
товку к предстоящим выборам в законодательные 
органы, намеченным на 18 ноября. Конакрийское 
соглашение также предусматривает проведение 
ряда институциональных реформ. Почему это необ-
ходимо? Недостаточно просто провести успешные 
выборы, чтобы автоматически укрепить институ-
циональную стабильность нашего демократическо-
го правового государства. 

Чтобы члены Совета могли составить более 
полное представление о нашем затяжном институ-
циональном кризисе, я хотел бы напомнить, что за 
последние 24 года существования нашей плюрали-
стической демократии Гвинея-Бисау пять раз про-
водила выборы в законодательные органы, пережи-
ла гражданскую войну и пострадала в результате 
двух государственных переворотов. Нынешний 
премьер-министр Ариштидиш Гомиш уже двадца-
тый по счету. Все это четко свидетельствует о том, 
что для укрепления демократических институтов 
недостаточно лишь обеспечить успех выборов. Для 
достижения всех целей, закрепленных в Конакрий-
ском соглашении, представительное правительство 
и парламент нуждаются в участии всего междуна-
родного сообщества, в частности в том, что касает-
ся технической помощи. 

Гвинее-Бисау необходима поддержка Совета 
для проведения всеобщих, основанных на широком 
участии, транспарентных, свободных и справедли-
вых выборов. Несмотря на наши национальные уси-
лия по мобилизации финансовых средств, которые 
должны и будут и далее поступать из государствен-
ного бюджета, правительство нуждается в финан-
совой помощи для покрытия неизбежный издержек, 
в том числе для надлежащей технической подго-
товки к выборам. В этой связи я хотел бы отметить 
настоятельную необходимость обновления правил 
регистрации избирателей, особенно в том, что ка-
сается регистрации новых избирателей, а именно 
нескольких тысяч молодых людей, достигших со-
вершеннолетия с момента проведения последних 
выборов в 2014 году. 
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В деле реализации новой политической про-
граммы мы будем по-прежнему рассчитывать на 
терпение и солидарность со стороны членов Со-
вета. Наиболее важным для нас является тот факт, 
что теперь у нас есть возможность укрепить наши 
центральные государственные институты и, нако-
нец, продвинуться вперед в деле восстановления 
конституционного порядка с опорой на возобнов-
ленный политический диалог. 

Пользуясь этой возможностью, я хотел бы по-
желать всяческих успехов Специальному предста-
вителю Генерального секретаря в нашей стране 
г-ну Жозе Виегасу Филью. Назначение на этот пост 
гражданина Бразилии вселяет в нас новые надеж-
ды. В заключение я хотел бы заверить всех присут-
ствующих в нашей благодарности. 

Заседание закрывается в 16 ч. 45 м.
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